

Assemblée générale du tennis de table, samedi 5 octobre 2024

Monsieur le Président,

Mesdames et Messieurs les élus,

Je tenais à vous remercier pour votre invitation et à m'excuser de ne pas être parmi vous ce matin. J'ai tout de même tenu à vous adresser ces quelques mots.

Le rôle de l'USEP en tant que sport scolaire des écoles primaires est bien de favoriser la passerelle entre le monde de l'école et le monde sportif pour diversifier et augmenter la pratique sportive de l'enfant sur tous les temps (école, USEP, club sportif, famille). Il s'agit de permettre aux enfants de découvrir une activité sportive fédérale adaptée au public scolaire et aux enjeux de l'éducation physique et sportive. Un conventionnement entre nos deux fédérations nationales est actif et a été décliné dans notre région depuis un peu plus d'un an. Il l'est également dans certains départements.

Par l'intermédiaire de l'organisation de rencontres, du développement de la pratique du tennis de table dans les cours de récréation via l'opération une table une école et du challenge des récréations, nos deux ligues doivent poursuivre un travail de co-construction pour faire vivre le sport scolaire et le tennis de table sur notre territoire. Je ne doute pas que les médailles gagnées lors des jeux olympiques et paralympiques de cet été vont créer de l'envie de découvrir ou de redécouvrir votre sport. Nos deux médaillés locaux Esteban Herrault et Clément Berthier ainsi qu'Audrey Zarif et Morgen Caillaud seront sans aucun doute de bons ambassadeurs. J'ai déjà eu l'occasion d'en croiser quelques-uns et ils incarnent bien les valeurs du sport, nos valeurs. Je tenais tout particulièrement à vous remercier pour les dotations des kits de tennis de table à l'ensemble des USEP départementales. Chaque département a pu être doté d'un kit de matériel permettant, via un accompagnement de la part de l'USEP, de faire pratiquer le tennis de table aux plus jeunes.

L'USEP porte et défend des valeurs fortes telles que la tolérance, le partage, le respect de l'autre, la solidarité, l'entraide ou encore la pratique pour tous. Des valeurs que chacun d'entre nous, que l'on soit membre d'un comité directeur, dirigeants d'associations, bénévoles ou encore licenciés nous portons tous.

Je souhaitais terminer ces quelques lignes en remerciant l'ensemble du comité directeur et de l'équipe technique pour notre collaboration et notre partenariat mais également chacun de vous, les bénévoles, merci pour votre investissement car sans vous, le milieu sportif associatif n'existerait pas et il est important de vous mettre en lumière, vous qui œuvrez pour l'épanouissement de tous.

Après l'effervescence de cet été, il est désormais le temps de créer tous ensemble un très bel héritage et de poursuivre cette belle dynamique engendrée par les jeux olympiques et paralympiques.